
! ! ! !!“华东理工大学奉贤校区苍蝇
暴增，简直无法忍受！”近日，不少
华理学生抱怨苍蝇成灾，并上传
了多张苍蝇密集的照片。此举引
来奉贤海湾地区多所高校学子的
共鸣，纷纷表示应用技术大学和
上师大也发现大量苍蝇。今晨记
者得悉，华理校方已加大打药密
度，并请虫害专家前往探寻原因。
而随着冷空气来临，亦有学生表
示，上师大的苍蝇数量已有下降。

在网友上传的照片上，黑压
压的苍蝇大有攻占校园之势，课
桌上、天花板上、电风扇上，到处
都布满了苍蝇。学生表示，大量苍
蝇是从十一月下旬开始突然出现

的，随后大肆入侵各处，目前已严
重影响学生的正常学习与生活。
评论中不少同学吐槽：“宿舍半个
下午没关窗，回去整个电扇上都
是。”“上课已经不能写字了，只要
一静止就有小苍蝇来找。”“一个
下午抽了 !"多只。”与此同时，同
在奉贤海湾地区的上师大和应用
技术大学学生表示，他们校区也
没能幸免。

记者今晨得知，华理已邀请
虫害防治专家前往校区，寻找原
因。虫害防治专家探访了华理食
堂、黑街、附近村落、上师大等地
区的受灾情况，发现附近村落苍
蝇更多，但滋生原因尚不清楚。而

校爱卫会老师说，学校周边很多
小吃店垃圾清理不及时，今冬又
气温偏高，大环境造就苍蝇偏多。

对此，学校后勤部门和学工
部门已开始工作，加大打药力度，
但整个海湾区大密度出现小家
蝇，短时间压不下来。物业前两天
已全员出动，在教学楼喷药，小家
蝇少了很多。近期还会给每个寝
室发放粘蝇贴。针对苍蝇之灾，校
方微博发布了“七大注意事项”，
提醒同学们盖好水杯，勤晒被褥，
及时处理瓜果皮，少订外卖等。

与此同时，随着今晨上海明
显降温，有上师大的同学表示苍
蝇已少了很多。本报记者 金旻矣
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! ! ! !一! 首先要客观评估自身情

况"不盲目"不纠结#

很多同学在考虑赴美读书时，
首先考虑的就是学校和专业。其实
在此之前，最好将自身条件做一个
客观评估。你现在的成绩中，哪些
是强项？你更倾向于成为哪个领域
的专业人才？其次，还要就财务状
况做评估，对于留学这笔教育投资
的期待回报是不是有了足够的心
理准备。在关注大学排名等信息的
时候，适合自己的，就是最好的。

二!考虑清楚留学的目的"是为

了镀金后回国"还是留在当地工作$

你为什么要出国留学？答案不
同，其面临的学校及专业选择便有

不同的侧重和出发点。弄清楚自己
究竟想要什么，是至关重要的一个
“选择参数”。考虑回来国内就业
的，则要考虑学校在国内的校友实
力以及知名度和社会认可度。

三% 用前瞻性的眼光去看待

院校及专业选择。
很多学生高一、高二就开始着

手院校选择的问题，但大多数仅仅
是将眼前看到的就业现状作为参
考，殊不知，在 !至 #年后，社会的
就业状况将会有很大的变化。因此
在选择的时候，除了自己的想法，
还应该参考专业人士的建议。

四! 全面衡量该校的地理位

置!交通便利性等因素"获取对未

来就业率的初步判断$

美国企业为节约用人成本，实
习性工作倾向找当地大学生，很少
跨州招聘。考虑位置因素，选位于
大城市周边的院校，毫无疑问会有
更多各式各样的工作机会。比如计
算机专业学生选择硅谷“大本营”
加利福尼亚州则更有实习优势。

五!充分考虑性价比"了解该

校毕业生的毕业走向及就业状况$

专业和科研是与学习密切相
关的东西，同时学生也要考虑这个
学校的学费自己能否担负。如果可
以，就可以多一些选择。因为在申
请时一般会有一项，问没有奖学金
你还来不来$如果回答没有奖学金

还要来的话，命中率会高很多。
据悉，%!月 !日，纽约州立大

学石溪分校的招办副院长 &'(

)*+, )-./*+将到访上海，届时，
上海的学子及家长有机会与招生负
责人面对面沟通，提前为赴美留学
做选校及专业方面的规划。该校地
理位置优越，为公立大学，性价比
高，商科和理工科均为强势专业。对
于本科申请者有着很好的专业选择
余地。因为美国的大学允许学生先
行进入再调换专业，对专业方向不
是十分清晰的高中毕业生来说，还
有反转机会。近年来，该校凭借出众
的科研实力，与加州伯克利一起被
誉为“西有伯克利，东有纽约州立石

溪”的全美知名公立院校。
活动主题&美国本科'''除了

排名外"你还要考虑什么(

特邀嘉宾&纽约州立大学石溪分
校 招办副院长 &'( )*+, )-./*+

活动时间&!"%#年 %!月 !日
（周二）下午 %01""

地点&上海市静安区南京西路
%2%2号嘉里中心 %期 %0"0室

预约热线&"!%.3!#04455

美国本科：除了排名外，你还要考虑什么？

教外综资认字（2000）161号

! ! ! !历时 6"天的“老凤祥”!"%#上
海菊花展今天落下帷幕，整个菊展
期间赏菊游客预计达 6"万人次。本
届上海菊花展，是一次自然景观与
文化资源的完美交融。记者从有关
方面获悉，共青森林公园正在积极
努力，申办全国菊花展。对于许多
“花粉”来说，未来将有更多期待。

!"%#上海菊花展可谓“阵容强
大”。!万多朵菊花装点而成的巨型
菊球等 %3个立体景点、近 0""种中
华传统名菊和 !"多种国外品种、近
!"万盆布展菊花，集体精彩亮相。
说到“请进来”，不但有 !"余种

花繁色艳、花瓣精巧的荷兰菊、欧洲
菊等国外品种菊首次亮相，还有河
南开封和山西太原两个城市助展。
那个叫“日出东方”的金黄色大菊花
球，就是来自产菊胜地开封的菊花
杰作，主体菊花球直径近 %"米，由
%30""朵金菊精心装点而成。

很少听到花展“走出去”吧。
!"%#上海菊花展“辐射”到了奉贤
区四团镇。这个名副其实的爱菊小
镇，至今已连续举办了八届“乡土版
菊花展”。今年，共青森林公园为爱
菊小镇提供了大批优质菊花种苗，
菊花专家还来到小镇指导，爱菊小

镇的菊花今年更艳丽。
“今后上海的市级花展，都将像

菊花展一样，邀请民间高手参展，把
上海的花展办成‘全上海人的花
展’。”市绿化市容局相关人士对菊
展如是评价。菊展期间还评选出“十
大市民菊花佳品”及“市民养菊达
人”两大奖项。上海菊花展成了本市
首个“大家的花展”。
开门办展，需要培养大批的花

卉爱好者，让市民家庭的阳台、露台
成为花卉“培育基地”。今年春天，本
报、市绿委办秘书处、共青森林公园
等联合向 %2"户市民家庭送出优质
名品菊苗。菊苗送出后，共青森林公
园还定期开设菊花种植技术培训讲
堂“爱菊堂”，邀请菊花栽培专家现
场介绍，为市民传经送宝。功夫不负
有心人，秋高气爽之际，家里菊花盛
开，市民欣喜地抱着菊花送到共青
森林公园参展。
菊展期间的双休日，还有“扫码

送花籽，寻找第 !万名‘花粉’”活动
举行。新民晚报“上海花城”微信在
共青森林公园
西大门游客服
务中心处设摊
答谢粉丝，市
民络绎不绝。

本报记者
陈杰

万菊盛宴落幕 吸引游人!"万
共青森林公园将申办全国菊花展

! ! ! !本报讯（记者 晏秋秋）上海市
民巡访团于前两个月，对本市 %4

个区县共 %4" 个在建工地文明施
工状况进行了实地巡访测评。经过
明察暗访，本次上海文明施工测评
综合指数为 02(52分7 较上次测评
微升 "(6!分。其中，黄浦区、长宁
区、普陀区分获中心城区前三名。
青浦区、奉贤区、崇明县分获郊区
县前三名。

本次测评有 %3个工地测评分
超过 5"分。由上海永威置业建设、
中建一局施工的黄浦区卢湾 32号
地块南区发展项目，由上海化工研
究院建设、上海建工二建施工的上
海化工研究院行政实验综合楼项
目，由上海广田房地产开发有限公
司建设、中建八局施工的四川北路

#街坊 %"0号地块综合开发总承包
工程，分获本次测评前三名。
本次测评出现了 6个“倒数工

地”，测评分均在 0"分以下。它们
是：由上海海银建筑施工的上海第
一皮鞋厂二分厂装饰项目，由上海
绿地建筑工程有限公司施工的安亭
佳苑，由上海三林桥路工程有限公
司等施工的三杨绿地工程。这些工
地存在的主要问题是：未按规范要
求设置施工铭牌，大门破旧或没有
企业标识，围墙破损或墙上黑广告
泛滥，围网积灰和掉角现象严重，施
工现场排水槽堵塞有积水，施工道
路积灰严重，裸土未按要求覆盖，建
筑垃圾与生活垃圾混堆等等。近日，
这些“倒数工地”将接受复查，以观
察整改效果。

新一轮文明施工测评结果揭晓

三!倒数工地"接受复查

! 菊花展景点之一!采菊东篱下" 本报记者 周馨 摄

或与气温高和周边小吃店垃圾多有关

!苍蝇暴动" 攻陷奉贤海湾高校

2014上海菊花展
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